

Adultes et adolescents

des liens à enrichir

Se battre pour vivre, pour faire vivre et non pour détruire,

Se battre pour vivre, pour faire vivre et non pour détruire, tels sont les enjeux de la campagne « Quitte ta violence pour te battre », initiée par notre association à partir de 1999.

Dans ce contexte, notre travail basé sur les débats et sur l'écoute a été à l'origine du présent ouvrage. Son élaboration s'est révélée indispensable dès lors que nous avons ressenti, au cours de toutes nos rencontres, qu'un sens nouveau pouvait se dessiner dans les relations entre adultes et adolescents. Au-delà des tensions qui peuvent survenir, le désir de vivre ensemble est manifeste. Les liens entre les générations sont toujours à construire. Ils répondent à la quête d'identité, de racines et d'avenir des uns et des autres.

Les adultes et les adolescents qui ont accepté de livrer leur témoignage ont manifesté un profond désir de comprendre et d'agir positivement pour construire des relations où chacun peut trouver sa place. À partir de leur histoire personnelle, heureuse ou douloureuse, ces personnes ont témoigné de leur ouverture au monde. Inscrits dans une démarche citoyenne, ces adultes et ces adolescents se donnent les moyens d'affronter la société d'aujourd'hui et de demain.

Abondamment illustré de témoignages écrits et de photographies, ce document trouve sa place parmi les outils indispensables qui permettent à chacun de transformer en profondeur son regard sur la violence, de modifier au quotidien ses comportements et d'élaborer une parole qui libère de la peur de l'autre et du renfermement sur soi.

Bernard LEMETTRE
Président de l'Association pour la vie